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目  次 

発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

１２月４日（火） 

市 瀨 健 治 議員（みんなの党） ７０分 １ 

２ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 １ 

３ 市 角 雄 幸 議員（習志野クラブ） ７０分 ２ 

４ 杉 山 和 春 議員（習志野クラブ） ７０分 ２ 

５ 

１２月５日（水） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８０分 ３ 

６ 央   重 則 議員（元気な習志野をつくる会） ９０分 ３ 

７ 伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ９０分 ４ 

８ 中 山 恭 順 議員（習志野クラブ） ６０分 ４ 

９ 

１２月６日（木） 

高 橋 剛 弘 議員（みんなの党） ７０分 ５ 

１０ 布 施 孝 一 議員（公明党） ９０分 ５ 

１１ 平 川 博 文 議員（市民の声を聞く会） ７０分 ６ 

１２ 立 崎 誠 一 議員（市民の声を聞く会） ７０分 ７ 

１３ 

１２月７日（金） 

木 村 静 子 議員（市民の声を聞く会） ７０分 ８ 

１４ 宮 内 一 夫 議員（新社会党） ９０分 ８ 

１５ 佐 野 正 人 議員（みんなの党） ７０分 ９ 

１６ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ９０分 ９ 

１７ １２月１０日（月） 真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １０ 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 郷土歴史・文化の伝承について 

(1) 市の現状と県内他市の現状 

(2) 本市も統合整備を 

 ２ 来年度予算編成について 

(1) 一般職の給与について 

   ① ２５年度の経過措置は 

(2) 地球環境にやさしいまちづくりとは 

(3) 谷津干潟関連予算について 

   ① ラムサール条約登録２０周年記念事業予算について 

   ② 谷津干潟木道の開放を 

 ３ 谷津３丁目の国有地について 

(1) 特別養護老人ホームの公募に向けての条件整備について 

   ① 周辺住宅の日照権確保 

② 周辺住民の避難路確保 

③ 環境を配慮した建築設計 

④ 工事中の諸問題 

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 市庁舎建てかえについて 

  (1) 市民委員会について 

  (2) 財源について 

 ２ 公共施設のＬＥＤ化について 

  (1) その後の取り組み状況について 

 ３ コンパクトシティーについて 

４ 骨髄ドナー休業補償制度の導入について 

  (1) その後の取り組み状況について 

５ 景観条例について 

  (1) その後の取り組み状況について 

６ 空き家・空き地条例について 

  (1) その後の取り組み状況について 

 ７ 高齢者外出支援事業について 

  (1) 利用状況について
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○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 新庁舎について 

  (1) 事業手法について 

  (2) 資金調達について 

  (3) 延べ床面積及び消防庁舎との合築について 

 ２ 小中学校施設の環境改善について 

  (1) トイレ環境の改善について 

  (2) 冷暖房設備の設置について 

３ 郷土資料、市指定文化財について 

  (1) 新庁舎内における郷土資料展示スペースの確保について 

  (2) 市指定文化財に対する今後の取り組みについて 

 ４ 債権管理について 

  (1) 債権管理条例制定による効果について 

  (2) 市営住宅家賃等の長期滞納者への取り組みについて 

 

 

 

○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 公民館・コミュニティセンター 

  (1) 部屋の貸し出し時間割の改善について伺う 

 ２ 市民プラザ大久保 

  (1) 多目的ギャラリーの運用方法の改善について伺う  

 ３ 自転車施策 

  (1) 自転車マスタープランについて伺う 

  (2) 交通安全教育の実施について伺う 

 ４ 特別養護老人ホーム 

  (1) 待機者について伺う 

５ 飼い主のいないねこ（ノラ猫）不妊・去勢手術費助成制度復活 

  (1) 進捗状況について伺う 
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○ 小 川 利枝子 議員 

１ 次世代育成支援対策行動計画について 

 ２ ひまわり発達相談センターについて 

 ３ 特別支援教育について 

 ４ 債権管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

  (1) 次期基本計画策定について 

 ２ 環境政策について 

  (1) 平成２５年度の環境に関する予算編成について 

  (2) 省エネルギーを目的とした環境配慮型住宅の推進について 

 ３ 習志野市社会福祉協議会の会費のあり方に対する市の見解について 

  (1) 協議会が町会単位に徴収している会費に対する市の見解について 

 ４ 仲よし幼稚園跡地について 

  (1) 仲よし幼稚園跡地の売却の緊急性と目的について 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 市民協働 

  (1) 市民提案型業務改善制度の推進について 

 ２ 防災 

  (1) 多様な災害情報の伝達手段の推進について 

  (2) 遠隔自治体相互援助協定締結の取り組み状況について 

 ３ 市庁舎建設 

  (1) 市民委員会策定中の新庁舎建設基本構想（案）に対する市長の見解について 

 ４ 資源・廃棄物行政 

  (1) 一般廃棄物処理基本計画改訂版について 

 ５ 交通安全 

  (1) 公共施設・公園等の道路出入り口付近の視認性確保の取り組みについて 

  (2) 地域問題 

   ① ふれあい橋の袖ケ浦側の防音壁出口付近とその北側交差点隅切り部の視認性確保の取り

組み状況について 

 ６ スポーツ振興 

  (1) 多目的グラウンド不足解消に向けた取り組みについて 

   ① 大学・企業との連携の取り組みについて 

   ② 遊休地となっている芝園近隣公園での整備を提案するが、市長の見解は 

   ③ 袖ケ浦運動公園内の放置自転車等保管場所の移転の取り組み状況について 

 ７ 京成線の立体化 

  (1) 実現に向けた研究状況について 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 地域問題 

  (1) ３５７号線横断歩道設置について 

  (2) コミュニティバスについて 

  (3) 機械式自転車駐輪について 

  (4) まちづくり会議と連合町会について 

  (5) 秋津公園の照明について 

 ２ 契約 

  (1) 我が市の契約制度について 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ スポーツ振興について 

  (1) 新しい形のマラソン大会の開催について 

 ２ 地域問題について 

  (1) 京成大久保駅周辺整備について 

  (2) 同駅前駐輪場整備について 

 ３ 公務員規範について 

  (1) 習志野市の職員の意識向上について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 防災・減災対策について 

  (1) 防災対応方針について 

   ① 意義や内容について 

  (2) 総合防災訓練について 

   ① 開催内容について 

 ２ 生涯学習について 

  (1) 放課後児童会について 

   ① 学校休業中における８時開設のその後の経過について 

 ３ 雇用について 

  (1) 若者の就労支援について 

   ① 「プチ仕事探しカフェ in習志野」の内容について 

 ４ 市民サービスについて 

  (1) コンビニ交付サービスについて 

   ① 内容と本市の対応について 

 ５ 障がい福祉について 

  (1) ひきこもり対策について 

   ① 現在までの相談件数と本市の取り組みについて 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 荒木勇前市長と前市長後援会に私物化されてるＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業につ 

いて 

(1) 谷津の住居表示は谷津で 

   ① なぜ、谷津地区の開発を私物化するのか。公営賭博場ボートピア習志野のときも、秋津 

    ・香澄住民を軽視した。現在の谷津住民の不満をどう分析しているのか 

  (2) 強引な強制執行のその後 

   ① なぜ、荒木勇前習志野市長は、平成２３年４月２６日の退職日直前の１月３１日に、７３ 

億９,０００万円の土地代金の残金の精算のため、強引な強制執行をしたのか。７９歳の老 

母と娘の住んでいた資産家の家のドアを電動のこぎりで破壊し、窓を取り外し、真冬の寒風 

の吹き抜ける中を７時間も攻め続け、恐怖のどん底に陥れている。その後、老母と娘はどう 

なっているのか 

  (3) 土地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ） 

   ① 強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買にかかわる覚 

書」の開示を要求する 

  (4) 測量は、お金を数えることと同じ。農家の土地と農道が消えている 

① 何人の谷津の地権者が、この駅前開発に満足しているのか 

  (5) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の入札の全面公開を要求する 

   ① 「その他の保留地」の土地売却状況が、ブラックボックスになっている 

  (6) 地権者や市民や市議会に見えない開発の仕組みを考える 

 ２ ＪＲ津田沼駅前南口モリシア裏駐車場、仲よし幼稚園跡地２,３４８坪の土地売却計画（時 

価３４億円）は、前市長による公有地の私物化。過小評価して急いで売却を狙うのはなぜ 

 ３ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件で東京地 

検特捜部に刑事告発した。未解決事件の解明が急務。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所 

有となるのか 

 ４ 新市長の政治姿勢について 

(1) この不景気に新庁舎建設をなぜ急ぐのか。新庁舎建設を急ぐのであれば、議員定数の３人 

削減も必要だ。市民感情は、どうなのか。千葉市も浦安市も慎重姿勢だ 

 ５ まだ終わっていない習志野市の不正開票選挙。警察公務員は、何をしているのか 

 ６ 議員活動に対する脅迫と暴力団排除条例 

 ７ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 
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 ８ 公務員の人事管理 

  (1) 近藤一夫代表監査委員は、なぜ、１４年間にもわたって、荒木前市長の２６億円の債務不 

履行を問題事件として監査報告してこなかったのか。代表監査委員の責任は、オリンパス事 

件の常勤監査役と同じ責任がある 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 市長の人事に問題あり 

  (1) ９月議会で選任した人権擁護委員は、過去の土地疑惑における市有地の二重買い事件のま 

   がいもの取引に関与した人物である 

 ２ 新庁舎はプレハブで補え 

  (1) 現在の仮庁舎での移転は必要なかった 

  (2) 市の赤字財政で、豪華庁舎は必要ない 

  (3) プレハブ庁舎の価格 

 ３ 主体性のない習志野市制 

  (1) 旧習志野映画劇場の問題 

  (2) ＪＲ新習志野駅前の自転車置き場 

  (3) ＪＲ津田沼駅土地区画整理事業 

  (4) 大久保駅前整備の問題 
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○ 木 村 静 子 議員 

 １ 市長の政治姿勢 

  (1) （奏の杜）名称について 

   ① 市長権限の行使について問題あり。その後について 

  (2) 本庁舎～仮庁舎（クレストホテル）へのシャトルバス運行委託について 

 ２ 女性管理職登用について 

  (1) 女性管理職３０％の目標について 

  (2) 審議会の女性の割合 

 ３ 小中学校にエアコン設置を 

  (1) 猛暑の中、学習環境を整えよ 

 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 職員の定数適正化 

  (1) 職員数の現状と今後の見通しについて 

 ２ 自治基本条例の制定について 

  (1) 自治基本条例制定についての市長の考え 

 ３ 防犯灯（外灯）のＬＥＤ化と電気料補助について 

  (1) ＬＥＤ化、町会・自治会の負担軽減の具体化は 

 ４ 新公共交通について 

  (1) 「地域公共交通会議」の審議状況は 

 ５ 市広報紙について 

  (1) 広報紙は新聞折り込みと希望者への宅配をしているが、配布がされていない世帯への配布 

   方法について 

 ６ 実籾５丁目市有地活用について 

  (1) ９月議会での要望も含めてどのように検討がされたか 

 ７ 清掃事業について 

  (1) 溶融飛灰の最終処分場の確保について 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 教育委員会の会議録公開 

  (1) 発言者等が記載された会議録の公開について 

 ２ 安心・安全・快適なまちづくり 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口／歩行者動線改善策の進捗状況について 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口／連絡通路の水たまり対策の進捗状況について 

  (3) ＪＲ津田沼駅北口／喫煙スペース移転の進捗状況と環境美化活動について 

  (4) 津田沼１丁目／新京成線ガード下周辺の停電対策について 

  (5) 新規防犯灯の設置地域と箇所について 

 ３ 超小型車の導入・活用方法 

  (1) 国土交通省／認定制度導入への対応について 

 ４ 自転車の安全走行 

  (1) 自転車走行環境の整備状況について 

 ５ 空き家・ごみ屋敷への対策 

  (1) 空き家等の管理条例の制定ついて 

  

 

○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 住民税、国民健康保険料などの滞納整理について 

 ２ 公共施設再生計画の策定について 

 ３ 新庁舎建設について 

  (1) 基本構想・基本計画の策定について 

(2) 基本設計先行型のＤＢＭ方式（一括発注方式）のメリットとデメリットについて 

 ４ 市街地液状化対策事業について 

 ５ 住居表示の実施・変更について 

 ６ 地域問題について 

  (1) 本大久保１丁目のスーパー銭湯の建設計画について 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口開発の周辺地域における歩行者等の安全対策について 
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○ 真 船 和 子 議員 

 １ 次期基本構想・基本計画について 

  (1) 次期基本構想・基本計画を実現するための今後の経営改革の進め方について 

  (2) 人、もの、金と言われる経営資源の確保について 

 ２ 保健福祉行政について 

  (1) 地域福祉計画策定の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


